

# Mahasiswa UNAIR Bersatu Deklarasi Menjaga Pesta Demokrasi Damai

**Achmad Sarjono - SURABAYA.INDONESIASATU.ID**

Dec 22, 2023 - 19:15



SURABAYA – Kementerian Sosial dan Politik BEM Universitas Airlangga (UNAIR) menggelar acara “BEM UNAIR MEMANGGIL” yang bertajuk “Mahasiswa Mengawal Pesta Demokrasi Damai Tanpa Provokasi”. Acara itu diinisiasi bersama Aliansi Organisasi Mahasiswa se-UNAIR dan Kelompok Cipayung. Tujuannya, mengawal pesta demokrasi dan Pemilu 2024 secara damai tanpa adanya provokasi. Deklarasi tersebut terselenggara pada Kamis (21/12/2023) di Amphitheater Kampus Dharmawangsa B UNAIR.

Anang Jazuli selaku ketua BEM UNAIR menjelaskan, kegiatan itu ada karena mahasiswa di UNAIR merasa prihatin dengan kondisi pesta demokrasi saat ini yang semakin penuh dengan narasi kebencian dan upaya memecah belah bangsa Indonesia. Pemilu, sebagai sarana integrasi bangsa, dianggap belum mencapai tujuan yang diharapkan.

“Dalam situasi politik yang penuh tekanan ini, kita sebagai mahasiswa harus mengambil peran yang proaktif untuk memastikan Pemilu berlangsung damai tanpa konflik dan provokasi SARA,” ungkap Anang.



### **Mendorong Perubahan**

Deklarasi itu didasari iklim politik yang terjadi saat ini. Provokasi dan isu SARA semakin merajalela, menjatuhkan lawan politik dengan narasi tak berdasar.

Sementara itu, Davine Sulthan selaku ketua pelaksana menegaskan bahwa BEM UNAIR memahami bahwa mereka tidak bisa tinggal diam melihat kondisi tersebut. Tanggung jawab dan kewajiban mereka adalah mengajak seluruh mahasiswa untuk mendeklarasikan komitmen dalam mengawal dan menciptakan iklim Pemilu yang damai serta sehat, tanpa adanya provokasi.

“Puncak acara ini adalah pernyataan sikap dari seluruh mahasiswa UNAIR yang hadir. Mereka menyatakan sikap untuk mengawal Pesta Demokrasi dan Pemilu 2024 tanpa adanya provokasi. Selanjutnya, mereka juga bersedia menyebarkan narasi Pemilu Damai kepada masyarakat secara luas,” tambah Davine.



### **Komitmen untuk Perubahan Positif dalam Pemilu 2024**

Pada puncak acara seluruh mahasiswa yang hadir dan dipimpin oleh ketua BEM menyatakan pernyataan sikap sebagai berikut:

Kami Mahasiswa Universitas Airlangga yang tergabung dalam Aliansi Organisasi Kemahasiswaan dengan ini menyatakan sikap sebagai berikut

1. Mahasiswa Universitas Airlangga Siap Mengawal Pesta Demokrasi dan Pemilu 2024 tanpa Provokasi.
2. Mahasiswa Universitas Airlangga selanjutnya akan siap menyebarkan narasi Pemilu Damai kepada masyarakat secara luas.

Diakhir acara selanjutnya dilakukan penandatanganan deklarasi yang diikuti oleh seluruh mahasiswa yang hadir.

Penulis: Rosali Elvira Nurdiansyarani

Editor: Feri Fenoria